

Inicio > ÚLTIMAS NOTICIAS > Pareja de presidente de Ecopetrol está siendo investigada

Pareja de presidente de Ecopetrol está siendo investigada

admin 20/12/2023 COLOMBIA, ÚLTIMAS NOTICIAS



La investigación se centra en el nombramiento de Caicedo Cano como asesor del Instituto Nacional de Vialidad (Invías) y la firma de un contrato de prestación de servicios con la Institución Universitaria Pascual Bravo de Medellín. Según la Instrucción de la Fiscalía Primera Distrital de Bogotá, se detectaron dos presuntas irregularidades en su actuación. El ente de control advirtió sobre “posibles violaciones al régimen de invalidez” por la implementación parcial de contratos con instituciones educativas. Además, la Procuraduría General de la República destacó la gravedad de la situación al señalar que Caicedo Cano continuaría realizando estas acciones a pesar de que tenía prohibido celebrar contratos con el Estado.

En otro ejemplo, la Procuraduría General de la República ordenó abrir una investigación tras revelaciones de contratos calificados como «interesantes» que Caicedo Cano había firmado con el Estado. En particular, su rol como asesor en Invías y la firma de contratos en la Universidad Pascual Bravo generaron preocupaciones sobre posibles violaciones al régimen de invalidez. Los costos mensuales de aproximadamente 6,9 millones de dólares y las quejas de la universidad como instrumento para subcontratar la contratación aumentan la complejidad del caso.

El escándalo se agravó al descubrirse desinterés en las funciones asignadas a Caicedo Cano

BUSCAR

EL PODER DE LA VERDAD
RENDICIÓN DE CUENTAS
2022-2023

Medellín, mejor que nunca.

Medellín Aquí todo florece
Alcaldía de Medellín
CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN
Ciencia, Tecnología e Innovación

RECIENTES

Pareja de presidente de Ecopetrol está siendo investigada

Mejoraran las condiciones de movilidad en Chapinero

Barril de petróleo vuela a subir su

El escándalo se agravó al descubrirse desvíos en las funciones asignadas a Calcedo Cano, quien, según trascendió, no cumpliría adecuadamente con sus responsabilidades como asesor, como lo demuestran fotografías de viajes nacionales e internacionales compartidas en sus redes sociales. La Fiscalía centró la investigación en «presuntos incumplimientos de funciones misionales» asignadas al asesor, agravando la situación y poniendo en duda la integridad del proceso de contratación del Estado.

Le puede interesar también: [Banda dedicada al paseo millonario tiene azotado el norte de Bogotá](#)

Colombia

Ecopetrol

Investigación

Pareja

Presidente

< Anterior



BOGOTÁ ÚLTIMAS NOTICIAS

Mejoraran las condiciones de movilidad en Chapinero

admin 20/12/2023



INTERNACIONALES ÚLTIMAS NOTICIAS

Barril de petróleo vuela a subir su cotización

admin 20/12/2023



MEDELLÍN ÚLTIMAS NOTICIAS

Daniel Carvalho criticó fuertemente a Daniel Quintero

admin 19/12/2023 1



BOGOTÁ ÚLTIMAS NOTICIAS

Banda dedicada al paseo millonario tiene azotado el norte de Bogotá

admin 19/12/2023 2



Barril de petróleo vuela a subir su cotización

Daniel Carvalho criticó fuertemente a Daniel Quintero

Banda dedicada al paseo millonario tiene azotado el norte de Bogotá

INTERNACIONALES



Barril de petróleo vuela a subir su cotización

On: 20/12/2023



Netanyahu habla de exterminar



COLOMBIA ÚLTIMAS NOTICIAS

Bajan las tasas de interés del Banco de la Republica

admin 19/12/2023



BOGOTÁ ÚLTIMAS NOTICIAS

Jóvenes perdidos en cerro de Monserrate aparecieron Sanos y Salvos

admin 18/12/2023 1

libertad y el dinero
On:
14/12/2023

Noticias de la Urbe

@NoticiasdelaUrb

@noticiasdelaurbe

MENÚ

BOGOTÁ

COLOMBIA

INTERNACIONALES

MEDELLÍN

OPINIÓN

ÚLTIMAS NOTICIAS

